

# *Promueve Cuba novedades turísticas para 2020 en salón francés*

---



París, 2 oct (RHC) La edición 41 del salón para profesionales del turismo IFTM Top Resa en Francia, representa una oportunidad para promover las ferias y las novedades del sector en Cuba, manifestó la directiva Dulce María Sánchez.

En declaraciones a medios de prensa en el foro que este miércoles celebra su segunda jornada, la jefa de la delegación de la nación caribeña precisó que entre los eventos a divulgar está la Feria Internacional de Turismo FitCuba, prevista en mayo del año próximo en el balneario de Varadero.

Rusia será el país invitado, un mercado que se encuentra entre los de mayor crecimiento, dijo la directora de Comunicación del Ministerio del Turismo en el recinto expositivo parisino Porte de Versailles, donde el salón culminará el viernes.

De acuerdo con Sánchez, otro foro importante es la primera Feria de Turismo y Salud, la cual se celebrará a finales de octubre de 2020.

Se trata de eventos que despiertan muchas expectativas en mercados como el francés, aunque el interés es mundial, agregó la funcionaria, quien encabeza a un grupo de alrededor de 30 delegados en representación de 13 entidades de la llamada industria sin humo.

Respecto a las novedades que Cuba comparte en Top Resa con directivos, agentes de viajes y turoperadores sobresalen las acciones para ampliar y remodelar la planta hotelera.

Tenemos la reciente inauguración del hotel Meliá Internacional Varadero y la próxima de un nuevo Resort Kempinski en Cayo Guillermo, entre otras instalaciones, destacó.

Según Sánchez, la isla avanza en el fortalecimiento de sus capacidades, un programa que marcha en sintonía con lo planificado y el objetivo de incorporar en 2020 unas cuatro mil habitaciones.

Todo esto en un complejo escenario, marcado por el recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos, con la activación del Título III de la ley Helms-Burton y otras medidas que tienen un impacto en el turismo, advirtió.

La funcionaria cubana comentó que la primera jornada de Top Resa dejó alentadores resultados, a partir de los encuentros realizados con profesionales anfitriones del sector.

De acuerdo con los organizadores del salón, unas mil 700 empresas vinculadas al turismo participan en el foro, en el cual vaticinaron la presencia de más de 35 mil profesionales. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/203707-promueve-cuba-novedades-turisticas-para-2020-en-salon-frances>



**Radio Habana Cuba**